

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa, el martes día 28 de Mayo de 2013.

BIDASOA-TXINGUDI

El PP de Irun denuncia "la dejadez

del Consistorio" en los garajes de

El Pinar

CONSIDERAN QUE EL RECINTO PÚBLICO "NO ESTÁ FUNCIONANDO BIEN" Los ediles han recogido quejas sobre "goteras, cristales rotos y fallos en el sistema de acceso"

XABIER SAGARZAZU

- Martes, 28 de Mayo de 2013 - Actualizado a las 05:27h

IRUN.

El Partido Popular de Irun denunció ayer "el mal funcionamiento" que está teniendo en su opinión el complejo de garajes públicos de El Pinar y la "dejadez del Ayuntamiento de Irun" como principal propietario de la gran mayoría de las 270 plazas del recinto.

En rueda de prensa, la edil y portavoz del PP, Juana de Bengoechea, señaló que hace ya algunas semanas que hicieron llegar al alcalde, José Antonio Santano, "las quejas y denuncias de algunos vecinos del barrio de El Pinar y usuarios de este recinto" por algunas cosas que, a su juicio, resultan "intolerables".

De Bengoechea explicó, en primer lugar, que en el complejo de garajes ubicado bajo el parque de El Pinar "se han detectado problemas de humedades y casi cada vez que llueve un poco más de la cuenta, hay incluso zonas que se inundan".

El PP de Irun denuncia "la dejadez del Consistorio" en los garajes de El Pinar

Escrito por Administrator

Martes, 28 de Mayo de 2013 08:33 -

Además, el PP lamentó que "no se está dando un debido cuidado y mantenimiento al recinto", donde hay incluso "algún tramo de la cristalera próxima a la zona deportiva que está rajado de lado a lado, con bordes cortantes y con el consiguiente peligro de que se desprenda o alguien resulte herido".

Por último, el PP afirmó también tener constancia de que "hay fallos en el sistema de entrada y salida a los garajes", fallos ante los que "la empresa de seguridad que está encargada del mismo no está trabajando con la diligencia debida".

INTOLERABLES

Juana de Bengoechea consideró "intolerables" todas estas deficiencias, y señaló que "el recinto tiene menos de diez años, por lo que la empresa constructora aún debería responder, en garantía, por los fallos de humedades o inundaciones", y también están ahí los seguros "para responder del resto de percances o daños varios".

El PP de Irun recordó que "el aparcamiento de El Pinar supuso una inversión de 6 millones de euros de los que han vuelto al Ayuntamiento algo más de 2 millones, y de las 270 plazas, solo se han vendido unas 70 y hay algunas más alquiladas; ni siquiera con la fórmula de vender en propiedad y no en derecho de uso de superficie se han mejorado mucho estos datos".

Juana de Bengoechea pidió al Ayuntamiento que "como propietario mayoritario que es, con más del 60% de las plazas aún en manos de la sociedad de vivienda Irunvi, tome cartas en este asunto, porque es su responsabilidad y además, el recinto debe estar en las debidas condiciones para que se puedan seguir vendiendo plazas y recuperar el dinero invertido en financiar la obra".